12月17日(木) 18日(金)

3年生にとって中学最後の期末テスト

これもコロナの影響の一つです。例年、年が明けの1月半ばに行われていた3年生の期末テストですが、今年度は年内の12月17日と18日の二日間で行われました。



コロナの影響で、公立高校の一次試験が1週間早まりました。必然的に出願時期も早まったために、入試に関する書類作成のための時間を確保する必要が出てきました。そのために、期末テストを年内に実施し、年明けには入試の準備に取り掛かります。

17日は数学、社会、国語、音楽と体育の5教科のテストが、18日は技術、英語、理科の3教科のテストが行われました。後期の成績と同時に、学年末の成績も出される今回のテストは、入試にとってもとても大切なものになります。

また、今回は3年の生徒にとって中学 最後の期末テストでもあります。中学に 入学して8回目の期末テスト。気もちよ く締めくくるために、久しぶりの制服に 身を包んだ3年の生徒たちは、心地よい 緊張感をもって取り組んでいました。

緊張感をもって取り組んでいました。 3年生は、年明けに実力テストが控えています。進路を控え、緊張の連続でしょうが、コロナとプレッシャーに負けず、全力で乗り切ることでしょう。